

なかつか 亮



2015年10月11日(日)
NO478
区議控室 Tel 5742-6818
事務所 大井3-19-7-101
Tel 3773-3231

品川区議会 定例会 開会

憲法守り、くらし支える品川を



行革特別委員会 なかつか亮区議



本会議にて 鈴木ひろ子区議



のたて稔史区議 初本会議質問

区議会第3回定例会が9月17日より開会。共産党より鈴木ひろ子区議と、のたて稔史区議が本会議質問に。28日の行革特別委員会は羽田空港の会議室で品川を低空飛行する羽田新ルート案について国交省との意見交換が行われました。

共産党は議席増で増えた質問時間を力に、多くの住民要望を取り上げました。主な質疑を紹介します。(◆質問)

◆「区長は戦争法案に反対表明を」 ●区長「見解を述べることは差し控える」 ◆「認可保育園の9月申請数は」 ●部長「小規模含め9月1173人。昨年同月979人」 ◆「区長公約の待機児ゼロはいつか」 ●部長「平成28年末が目標だが新たな推計で見直し中」！

**戦争法、待機児ゼロ、29号線
道路計画の廃止、羽田新ルート**

鈴木ひろ子区議 17日 一般質問テーマ

1.戦争法案に反対を/自衛官の部長採用中止を 2.介護サービス切り捨て中止 3.障害者権利条約を生かし、支援充実を 4.待機児ゼロへ、認可保育園増設を 5.子どもの貧困、断ち切る対策を

のたて稔史区議 18日 一般質問テーマ

1.29号線道路計画の廃止 2.荏原四中跡地は特養ホームと避難所になる区民集会所などを 3.住宅街を低空飛行する羽田新ルート案に区長は反対表明を 4.若者から夢も希望も奪う労働者派遣法の改悪 5.川内原発の再稼働中止

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはHPに掲載
フェイスブック ほぼ毎日更新中! 気軽に「友達リクエスト」の送信を

街を壊す29号線

共産党は特定整備路線の撤回を求める住民運動を区議会で紹介。

「不当にも全区間で認可されたが多くの地権者は、測量はもちろん売却も拒否。一步も引かない構え。都議会へ中止署名は1万7千人が提出。北区や板橋区では決定は無効と地裁に提訴。星薬科大学を分断する放射2号線は都知事に計画の再検討を求める署名を大学が開始。各地で大義も道理もない道路計画への反対運動が幅広く広がっている」と計画中止を改めて求めました。

きっぱり中止を

区は「都に廃止を求める考えはない」といつもの答弁。破たんしている「防災のため」

を繰り返すだけです。

防災は『ゴマカシ』

都が実施した首都直下大震災時の延焼シミュレーションでは、この道路が完成しても500棟、1000棟もの住宅が燃え広がる事が判明しています。

また道路建設で住民を追い出すならば、逆に防災に必要な地域コミュニティが根こそぎ壊れます。防災のためとは、ゴマカシです。

政府の中央防災会議は火災発生を防ぐ感震ブレイカー設置と住宅耐震の徹底で震災時の被害を9割減らせると発表。今こそ莫大な道路建設費は、こうした防災対策にこそ充てるべきです。引き続き計画中止へ頑張りましょう。

なかつか亮

住宅街を低空飛行する羽田新ルートに区長は反対を



19日、品川第2区民集会所で行われた反対集会に住民約70名が参加。都議会に提出する反対署名が提起されました。当日は東京新聞が取材。翌日、報道されました。

東京タワーより低く低空飛行する羽田新ルート案に反対が広がっています。共産党は本会議で、区議会各会派も計画案は容認できないという立場で共通している事を紹介し「区長は反対を表明し、住民、議会と共にオール品川で計画撤回を国に求めよう」と提案しました。ところが区は「国が説明し住民の声を聞く段階。この段階での反対表明ではなく、国がその機会をしっかりと作ることが大切」と説明。こんな曖昧な姿勢では国交省の『思う壺』では??

28日、行革特別委員会は羽田空港の会議室で国交省と区議会の意見交換を開催。自民党からも「飛行ルートを変えてほしい」と意見が出されました。詳しくは次号以降にて。

日本共産党品川演説会 ご案内

- 10月19日(月)午後6時半
- ★会場：スクエア荏原(平塚橋交差点近く)
- ★弁士：小池晃参院議員 白石たみお都議 他
- ★共産党新提案「国民連合政府の実現を」を語ります
- ★入場無料 ぜひ ご参加を!!

次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

11月6日(金) 午後6時～8時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください
連絡先 昼：区議控室 5742-6818 夜：事務所 3773-3231